



### *Lettre III*

*Mon Frère Gémeaux,*

#### **Maintenez l'espace dans lequel se déroule l'histoire de l'homme**

Dans ce signe réside le savoir qui dit que descendre dans les ténèbres est aussi important que de monter dans la lumière parce que, sans l'un, il n'y a pas l'autre. Ceux qui sont nés dans le signe des Gémeaux sont curieux de la condition humaine en même temps qu'ils l'acceptent. La dualité ne vous fait pas peur.

Ceux de votre signe sont reliés à la hiérarchie d'êtres qui représente le centre du cœur de notre Logos Solaire, et leur énergie est le désir de la dualité.

Vos qualités sont curiosité, flexibilité et tolérance. Vous vous déplacez sans mal entre les opposés, comprenant que l'un a besoin de l'autre pour lui donner un sens. Alors vous vous engagez pleinement et avec enthousiasme dans l'expérience humaine. – ou devrais-je dire l'expérimentation ? A travers les arts et les sciences vous construisez des échelles pour les hommes leur permettant ainsi de monter et descendre dans de nouvelles expériences et une conscience nouvelle.

Le régent hiérarchique de votre signe est la Terre elle-même, l'endroit où – avec ses perceptions dualistes – le règne humain travaille, souffre et triomphe. C'est grâce à ceci, mon frère, que vous devriez comprendre que le Logos solaire tient en son Cœur la Terre et tout ce qui lui appartient.

Le symbole pour les Gémeaux est les Jumeaux, représentant le soi supérieur et le soi inférieur.

Dans cette période-ci - que beaucoup considèrent comme troublée et incertaine - recueillez les œuvres qui garderont vivants la mémoire et l'intérêt de la nature de l'expérimentation humaine. A travers les arts et à travers l'éducation, rappelez à votre frère que, sans descente il ne peut y avoir d'ascension, pas pour l'homme. Comme aime à le souligner le Maître DK : un Maître a surgi du cœur même des ténèbres. Si ce n'était pas le cas, alors nous n'appartiendrions pas au monde des hommes mais à celui des anges. Pour l'homme, il n'y a qu'un seul chemin et chacun doit le parcourir à sa manière et en son temps.

Votre frère connaît ceci aussi bien que vous, mais il l'oublie, souvent volontairement, parce qu'il craint le prix à payer pour vivre plus pleinement. Contrairement à vous, il s'épuise vite à vivre une vie variée et donc se décourage et bat en retraite, et se met à juger.

Votre couleur est le bleu pâle et vous êtes inspiré par la lumière de la planète Vénus, qui est quelquefois l'étoile du matin et quelquefois l'étoile du soir.